

Des personnes en situation de handicap en séjour adapté dans le Doubs



Prévessin-Moëns – Le 1er août, dix adultes en situation de handicap sont parties de Vésegnin pour un séjour d'une semaine à Charquemont dans le Doubs. Et après un voyage de deux heures passant par la Suisse, l'équipe du centre de vacances Nature et Plein-air Armand-Bermont les ont accueillis en pension complète dans un gîte adapté. Accompagnés par neuf professionnels de l'association ECLAT, Laëtitia, Dominique, Delphine, Bachir, Meena, Patrick, Pierre, Julien, Renaud et Sandrine ont profité durant toute une semaine des activités et des visites locales : balade sur un marché local, visite d'une ferme pédagogique, visite d'un parc dédié aux dinosaures, croisière jusqu'au Saut du Doubs, visite du musée de l'horlogerie à Morteau, visite d'un élevage d'escargots et détente en piscine. Durant tout le séjour, un journal de bord par internet était alimenté en photos et petits récits, ce qui a permis une correspondance « connectée » entre les vacanciers et leur famille ou proches.